



Los Premios ABC Salud reconocieron la excelencia sanitaria en su tercera edición

Madrid, 20 de diciembre de 2013.- Los Premios ABC Salud reconocieron la excelencia sanitaria en su tercera edición. El jurado, presidido por la secretaria general del Ministerio de Sanidad, Pilar Farjas, tuvo en cuenta las iniciativas y trayectorias que más han contribuido a generar conocimiento en el campo de la salud en 2013.

Este año **se han reconocido acciones como la gestión de las víctimas en el accidente del Alvia en Santiago de Compostela** el pasado 24 de julio. **El Hospital Clínico Santiago** fue el corazón de la atención de los heridos. Un hospital que no estaba preparado para atender una tragedia de estas dimensiones consiguió que en pocos minutos sus ocho quirófanos estuvieran a pleno rendimiento y en pocas horas el 90 por ciento de la plantilla estuvo en su puesto.

Por tercer año consecutivo, **los Premios ABC Salud, patrocinados por AMA seguros**, reunieron ayer a importantes personalidades del ámbito sanitario. Unos galardones que, en palabras de **la ministra de Sanidad, Ana Mato**, «**quieren poner en valor, reconocer y distinguir hechos y trayectorias que contribuyen a la sostenibilidad y progreso de la Sanidad, y a la atención a los pacientes, que son el centro de nuestras actuaciones**». La ministra se refirió también al suplemento de Salud de ABC, que cumple cinco años, «un espacio imprescindible dentro de la prensa sanitaria nacional», con el que el diario ABC «demuestra un firme compromiso profesional y ético con la sociedad española, con sus valores y con sus desafíos».

El director de ABC, **Bieito Rubido**, señaló que, desde la fundación del periódico, don Torcuato Luca de Tena creó los premios Mariano de Cavia, los más veteranos de toda Europa. Un reconocimiento que posteriormente se ha ido ampliando a otros ámbitos profesionales. «Y estos que ahora se otorgan a la medicina y los profesionales que la hacen posible son una forma de que la sociedad traslade el enorme agradecimiento que tenemos siempre los pacientes hacia los médicos». Destacó también la gran labor y rigor del jurado, presidido por Pilar Farjas.

Los seis galardonados

Médico del año

- A Miguel Cabanela, traumatólogo gallego de la prestigiosa Clínica Mayo de Estados Unidos y un «número uno» mundial en cirugía de cadera. Es el especialista en el que ha confiado la Casa Real para tratar al Rey.

Hospital público

- Hospital Clínico Universitario de Santiago por la atención a las víctimas y la gestión del accidente del tren Alvia el pasado 24 de julio, uno de los más graves de la historia ferroviaria.

Hospital privado

- Quirón por convertirse en el primer grupo hospitalario privado español, con una red de 45 centros.

Medicamento

- Eviplera del laboratorio Gilead, un medicamento que permite tratar el VIH con una única pastilla al día.

Tecnología Sanitaria

- Al desfibrilador S-ICD de Boston Scientific. El primer sistema de desfibrilación totalmente subcutáneo.

Proyecto de farmacia

- Otorgado al Consejo de Colegios de Farmacéuticos de Castilla-La Mancha por la implantación de la receta electrónica.